

## **Schweizer zeigt Designstudie für Sportwagen der Zukunft**

Der Schweizer Rene Schmidli hat mit der Designstudie Pure H ein Konzeptfahrzeug entwickelt. Das im Maßstab 1:4 angefertigte Modell wird bei der Messe Grand Basel (6. - 9. September 2018) zu sehen sein. Schmidli erarbeitete gemeinsam mit Partnern ein Konzept, das die Zulassungskriterien erfüllt. Damit kann die Designstudie als Vorlage für eine Kleinserie dienen, die zum homologierten E-Rennwagen werden kann. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Pure H Studie.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Pure H